



「早稲谷鹿踊」は2月13日の生活・総合(そうごう)発表会で地域の方に披露(ひろう)します

わたしたちの学校は19年続く伝統芸能「早稲谷鹿踊」を全校で引き継いでいます。歌踊り、

早稲谷鹿踊

誇りを持って次につなぐ

太鼓を1人で行う難しい舞いを早稲谷鹿踊保存会の方に教わったり、高学年が下の学年に教えたりに練習しています。アンケートをとると、全校のみんなが鹿踊りを好きと分かりました。「みんなで踊ると楽しい」「先ばいからいろいろ教えてもらえるから」が理由でした。「引き継ぐのが難しいけれど、一生懸命練習している」という人もいました。師匠の菅原一衛さん(75)は私たちに「先ばいに習った鹿踊りをしっかりと伝え、次に引き継いでほしい」と話してくれました。その気持ちに応え



編集委員 尾形春陽、西城由季、加藤凜和、吉田理玖、吉田光太(6年) 指導教諭 佐藤祐美子

られるよう、自信を持ち胸を張って踊れるまで、がんばらなければならぬと思います。鹿踊りには病魔退散の意味もあります。今こそ必要な踊りです。これからも精いっぱい踊り、たくさん時代を超えてつないでいくという誇りを持って、次の世代に引き継いでいきます。

月立小

学校名 気仙沼市立月立小学校
所在地 気仙沼市塚沢65
電話 0226(55)2260
校長 村上 克弥
児童 24人



自然に感謝する

月立小は自然豊かな八瀬地区にあり、私たちは自然のすばらしさや山・川・海のつながりを体験学習を通し学んでいます。本年度はPTAや地域の方の協力で八瀬川で生き物や魚を見つけて遊ぶ「八瀬パラダイス」を行いました。自然に恵まれているからこそできた行事。私たちはいつも、地域の人と自然に感謝する大切さを感じています。



次回は 長町南小(仙台市) 荒浜小(亘理町)

八乙女小

学校名 仙台市立八乙女小学校
所在地 仙台市泉区松森不動148
電話 022(233)9698
校長 五十嵐 昌広
児童 512人



元気にあいさつ

八乙女小では毎朝、「あいさつ運動」を行っています。登校したら校門から少し入った所に並び元気にあいさつをします。本年度は感染防止のため距離をとって並びますが、参加している人からは「あいさつをするとうれしくなる」「気持ちがすっきりする」という声が聞かれました。これからも元気な「あいさつ運動」を続けていきます。



伝統をつなぐ私たちの舞(まい)! 表現発表会で精(せい)いっぱい踊りを披露しました

表現発表会

伝統の踊りみんな笑顔に

八乙女小学校では新型コロナウイルスの影響で、本年度の運動会が中止となりました。このため毎年の運動会で2、4、6年生が踊る三つの踊りを、秋の表現発表会で披露しました。一つ下の学年に教えながら踊りを引き継いだ3年生と、練習をがんばる2・4年生に話を聞いてみました。3年生は「細かく教えられた」と話し、5年生は「(4年生は)発表に向けてがんばってほしい」「リーダーとしてまとめることが大変だった」と教える楽しさと大変さを感じたようです。2年生は「教え方が分かりやすかった」と答え、4年生からは「難しかったけれど楽しかった」などの声が聞かれました。どちらの学年も楽しく取り組みました。



編集委員 太田ころ、大森結愛、菊田音、佐藤愛莉、庄司美衣奈、東海林柚乃、藤原輝流、船山真大、渡辺葵彩(6年) 指導教諭 沢崎いずみ、芳賀淳志、橋本佳奈

こうした活動を通して八乙女小は他学年との関わりを続けていきます。教える側も教えられる側も楽しく練習しました。お互いが笑顔で行うことで人の輪が広がると分かったので、これからも全校の人と関わっていきたいと思います。